

11/2015

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA RESUELVE

ARTÍCULO 1º.- DECLARAR de interés municipal el 1er Torneo "Unidos por el Handball", organizado por el Club Ferro Carril Oeste filial Tierra del Fuego, que se llevó a cabo los días 14 y 15 de marzo del corriente año en nuestra ciudad, donde participaron equipos de Ushuaia y Río Grande tanto masculinos como femeninos. ARTÍCULO 2º.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.

RESOLUCIÓN CD Nº 05	/2015
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE F	FECHA 25/03/2015
Lie Moelia Butt Secretaria Concejo Deliberante Ushuaia	Damián DE MARCO PRESIDENTE CONCEJO DEL JESENAMO